Todo el trabajo del partido es ilegal. Antes de agosto de 1937, unos cincuenta camaradas estaban en las cárceles del Kuo-Min-Tan, habiendo sido desde entonces puestos en libertad. Muchos de nuestros camaradas han muerto en esas prisiones, varios han sido torturados hasta morir. Antes de la invasión japonesa actual, varios camaradas fueron arrestados por la policía secreta del Kuo-Min-Tan, con o sin la cooperación de la policía imperialista, en las concesiones extranjeras de China. Los mayores peligros con que se enfrentan nuestros camaradas de China son la GPU y los stalinistas. La primera es muy activa en China; y los segundos, nunca han parado mientes para traicionar a nuestros camaradas y entregarlos a la policía imperialista. En Hong-Kong, colonia británica, en donde nuestros camaradas dirigieron una huelga, fueron arrestados y más tarde, los funcionarios de la policía británica les informaron que sus delatores habían sido los líderes stalinistas de Hong-Kong.

LA "DEMOCRACIA" DEL KUO-MIN-TAN

Los stalinistas han intentado crear la leyenda de que existe una democracia en China. En las áreas que están todavía bajo el control del Kuo-Min-Tan, se aplica la pena de muerte contra los huelguistas o contra "cualquier otra actividad perjudicial a los intereses del Estado". Las publicaciones legales editadas por nuestros camaradas han sido destruídas por el Kuo-Min-Tan. Un llamamiento a las tropas japonesas, escrito por uno de nuestros camaradas directivos, fué prohibido. En una manifestación anti-japonesa en la que estuvieron muy activos nuestros camaradas, la policía del Kuo-Min-Tan atacó a los manifestantes, disparando sobre ellos. Fué muerto un estudiante y heridos otros. La "sinceridad" del Kuo-Min-Tan al hacer la guerra puede ilustrarse con ese incidente, del que no se dijo una palabra en los periódicos chinos, excepto en la prensa de nuestros camaradas.

LAS ACTIVIDADES DEL PARTIDO

El trabajo de la Liga Comunista en la etapa actual está centralizado en traducciones y publicaciones. Hay muy poco